
 

 

 

 

 

 

 登校再開から１か月が過ぎました。５月末からの部分登校では，さすがに緊張した様子が見られ

ていましたが，少しずつ学校生活にも慣れ，だんだんと生徒ひとりひとりの個性が見られる場面が

増えました。 

 1 日の生活では，朝の読書の時に誰一人おしゃべりをすることなく，静かに読書を行っており，

落ち着いた 1日のスタートが切れています。とてもすばらしいです。 

 各学級においても，学級の組織（係や委員会）が決まり，担任の先生方から，どの生徒も役割を意

識し，仕事に取り組んでいるという話を耳にします。加えて，教室移動は無言で行う，時間を守って

行動する。そういった当たり前のことがしっかりとできています。また，コロナ対策においても，給

食は個食で，静かに食べる，毎日の検温，マスクの着用，手洗い･･･様々な制限をきちんと守ること

ができています。この「あるべき姿」を１年間，そして３年間継続してほしいです。 

課題点を挙げるとすれば，中学生としての立ち振る舞い（時と場に応じた言動，自分のことを自

分で行う など）が，まだまだできない場面が見られます。具体的には忘れ物をしてしまう，授業中

に集中できず関係のないおしゃべりをしてしまう，姿勢が崩れてしまう，正しい言葉遣いができな

い…などでしょうか。 

学校ガイダンスの時に生徒たちに話をしましたが，中学校はこれまで以上に心と身体が大きく成

長していく時期であり，その過程の中で『社会性』を身に付けることが必要です。３年間のうちの１

年目と捉えれば，まずは≪時間を守る，あいさつをしっかりする，授業を大切にする，友達や家族

を大切にする≫といったことを確実に実践してほしいです。 

入学後，すぐに臨時休業という前例のない経験の中，様々な面で，新鮮な気持ち，前向きな気持ち

をもって良いスタートを切れました。あっという間の１か月，頭も身体もずいぶん疲れたと思いま

す。それでも，新しい生活に期待をもち，多くの場面で協力的・意欲的に行動できる人がたくさんい

てくれたことに安心しました。また，元気よく笑顔でスタートできたことも嬉しく思います。私た

ち学年のスタッフもとても素直で明るい生徒たちに会えて，これからの一年間が本当に楽しみにな

りました。先週からは部活動も始まり，忙しい日々が当分続くと思います。「始めの一歩」は良い感

じです。引き続き緊張感をもちつつ，健康にも気をつけて過ごしてほしいと思います。 
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２日（木） 特別日課 C２（清掃活動再開） 

１３日（月） 放送による生徒総会 

１４日（火） ２・３年生実力テスト 

１７日（金） 尿検査 

２３日（木）～２６（日） 2020まいりゅう中学３年生大会 

２７日（月）～３１（金） 面談期間（特別日課５時間） 

※８月１日～１６日 夏休み ※８月１７日・18日 第 1回定期テスト 

 

PTA 学年委員さんの紹介です 

懇談等が中止となりましたので，ここで紹介させていただきます。 

 １組 ２組 ３組 ４組 

学年委員 

（生徒名） 

田村直さん 

（直里） 

大江里予さん 

 （明俐） 

荒川純子さん 

 （詩歩） 

玉山知恵子さん 

 （聡人） 

長尾輝美さん 

 （彩音） 

宮越涼子さん 

 （啓士郎） 

山田恵子さん 

 （光希） 

中山さよりさん 

 （瑶大） 

校外指導 

（生徒名） 

竹内由美子さん 

 （涼雅） 

長谷川麻子さん 

 （巧） 

阪美智子さん 

 （友里） 

西川景さん 

 （好景） 

広報 

（生徒名） 

平岡直美さん 

 （知也） 

石山早さん 

 （叶夢） 

井美優紀子さん 

 （颯稀） 

木田友佳里さん 

 （健士郎） 

環境 

（生徒名） 

渡邉悦子さん 

 （彩） 

大野絵理さん 

 （武蔵） 

臼田真理子さん 

 （拓真） 

山﨑加寿美さん 

 （里桜） 

面談に向けて… 

 ７月２６日（月）～３１日（金）まで教育相談（面談期間）となります。各ご家庭で２者

（保護者と担任），３者（生徒，保護者と担任）のいずれかを選んでいただきます。学習の

様子や学校生活の様子，家庭での様子などについて情報交換を行い，今後に生かしていける

ような話ができればと考えております。進路など，先のことも含めて気になることなどがあ

れば遠慮なくご相談ください。 

英語科よりお知らせ 

英検検定料の補助金が申請できます！ 

本年度は，本校会場での英語技能検定は実施

しませんが，龍ケ崎市では，英検を受検する際

に，1年間で１回だけ，補助金を申請すること

ができます。対象は全員なので，希望者は担任

もしくは英語担当まで申し出てください。 

部活動の様子から… 

１年生も正式に入部し，本格的に部活動が

スタートしています。言葉遣いや，取り組む

姿勢など，顧問の先生や先輩たちから大きな

刺激を受けている様子です。礼儀を身につけ

たり，仲間をつくったり，学級や学年とはま

た違う体験がそこにはあります。このまま３

年間続け，充実した活動にしてほしいです。 


